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【 】2906 一問一答

個人 やちまた２１
質問者氏名

１ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．環境について (１)砂埃対策について

①環境保全型土づくり対策事業の増額を図れ。

２．駅前開発について (１)八街駅北口の有効活用について

①駅北口市有地の活用の具体的な構想づくりに着手したら如

何か。

３．児童福祉問題につい (１)待機児童対策について

て ①朝陽幼稚園と朝陽保育園を統合して、こども園を開設して

は如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2906 一問一答

個人 やちまた２１
質問者氏名

２ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．文化的景観の保全・ (１)文化的景観について

継承について ①内陸防風保安林の現状は。

②文化的景観を保全する対策は。

(２)千葉県産木材の活用について

①サンブスギについて。

②ウッドスタートについて。

２．八街市中央公民館に (１)八街市中央公民館の現状について

ついて ①八街市中央公民館の稼働状況は。

②八街市文化会館建設基金の状況は。

③郷土資料館を含めた八街市中央公民館の中長期的な整備

計画は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育委員会・担当部課長
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【 】2906 一問一答

個人 やちまた２１
質問者氏名

３ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．道路・交通問題 (１)バイパスの今後の予定。

(２)ふれあいバスの再編の考え方。

２．榎戸駅の周辺利用 (１)榎戸駅自由通路に関する規則や駅前広場に関する条例はど

のようになるのか。

(２)駅、屋内の広告掲示はどのように取り扱っていくのか。

。(３)駅周辺の商業環境の今後の構築をどのようにしていくのか

３．行方不明者の扱い (１)個人情報保護法との関連はどのようになるのか。

(２)各区や区長さんとの連携はどのようにされているのか。

(３)社会福祉協議会や民生委員との連携はどのようにされてい

るのか。

(４)近隣の市町や施設等への連絡体制はどのようになっている

のか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2906 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

４ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．道路問題 (１)安全・安心な道路

①事故の多い住野区旧パイオニアの交差点の改善。

②朝陽小学校の交差点を通常信号への取り組みについて。

③住野交差点の渋滞緩和。

２．高齢者問題 (１)高齢者施設(老人福祉センター等)の改善

①現在、畳に座布団だが椅子にならないか。

②洋式トイレを希望。

３．空き家問題 (１)空き家の適正管理

①空き家の実態調査について。

②空き家条例を施行できないか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2906 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

５ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．住みよいまちづくり (１)公共交通について

①八街市地域公共交通再編実施計画の進捗状況を伺う。

２．福祉の推進 (１)成年後見制度について

①市民後見推進事業の実施を求めるが如何か。

３．子供の安全・安心 (１)見守りの強化について

①市の所有する青色防犯パトロールカーの巡回数の強化を求

めるが如何か。

②青色防犯パトロールカーに「動く防犯カメラ機能」がある

ドライブレコーダーの設置を望むが如何か。

(２)児童クラブについて

①校内への児童クラブ設置を求めるが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2906 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

６ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．農業政策について (１)グローバルＧＡＰについて。

①農業生産工程管理(ＧＡＰ)についての本市の取り組みにつ

いての考えを伺う。

２．ホームページについ (１)リニューアルにあたっての進捗状況を伺う。

て (２)大きく改善される内容を伺う。

３．道路問題について (１)八街バイパスについて

①開通して渋滞緩和に結びついているのか伺う。

②接道する市道の安全対策はどうなっているのか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2906 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

７ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．安心、安全なまちづ (１)災害時応援協定の締結による安心、安全なまちづくりにつ

くり いて

①災害時応援協定現状について。

②災害時応援協定の今後の考えについて。

(２)特産品相互取扱協定について。

①災害時応援協定締結自治体との「特産品相互取扱協定」と

特産品交流による経済の好循環促進について。

(３)道路整備について

①住野十字路の整備の状況と今後の展望について。

２．経済が好循環するま (１)近隣から人が集まるまちづくりについて

ちづくり ①商工観光課の今年度の活動方針について。

②企業誘致策の市の考えについて。

③観光促進のための交通の利便推進と農家レストランについ

て。

３．豊かな教育環境整う (１)八街図書館の充実について

まちづくり ①八街図書館の２８年度の成果と課題について。

②行きたくなる図書館の整備について。

(２)八街市の学校教育充実について

①教育センターの充実振興策について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育委員会・担当部課長
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【 】2906 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

８ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．農業問題について (１)農業振興策について

①本年度及び今後の農業施策の重点施策について。

②「ＧＡＰ（農業生産工程管理 」の取り組みについて。）

③農村地域工業等促進法（農工法）改正法成立後の動きにつ

いて

２．忠魂碑施設について (１)忠魂碑施設の本市の考え方について

(２)忠魂碑施設の今後の管理、施設整備について

３．教育について (１)学力向上について

①小・中学校学力向上への具体的取り組みについて。

②小学校英語教育の現状とグローバル化への対応について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育委員会・担当部課長
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【 】2906 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

９ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．道路問題 (１)看板表示

①看板の点検整備等の管理状況は。

(通学路の入口、事故現場での危険喚起等)

２．まちの活性化 (１)インパクトのあるイベントの開催

①農産物の収穫体験ツアーのお祭り化。

(各シーズンごとの旬野菜の収穫祭の開催。落花生、ニンジ

ン、大根、葉物、ジャガイモ、サツマイモ、里芋、トウモ

ロコシ等)

(２)公共機関の新ネーミングプラン

①総武本線の呼び名変更プラン。

。②バス路線のコースごとの特徴を活かしたネーミングプラン

３．教育問題 (１)教師の時間外勤務

①時間外の勤務内容。

②部活との関わり。

③教師の実情。

４．まちの安全、安心 (１)子供の見守り体制

①まちの取り組み体制。

②行政側の支援体制。

答 弁 要 求 者 市 長・教育委員会・担当部課長
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【 】2906 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

１０ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．農業について (１)耕作放棄地増税の本市の状況は。

(２)農業インターンシップ事業の計画は。

、 、(３)酒々井アウトレット近くに計画されている 農産物直売所

レストランの見通しは。

２．便利で安全・安心の (１)児童クラブの指導員の確保は。

街について (２)Ｊアラートが使用された時の本市と市民の行動は。

(３)婚姻届・出生届の夜間の対応は。

(４)３０年度から予定のパスポート事務は始まるのか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2906 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

１１ 鈴木 広美

質 問 事 項 要 旨

１．未来に向けての環境 (１)庁舎の環境整備について

づくり ①第一庁舎の耐震工事計画の進捗状況は。

②第二庁舎解体計画の進捗状況は。

③解体後の跡地利用計画は。

(２)道路環境について

①山田台沖入口交差点改善の進捗状況は。

(３)教育環境について

①八街中学校区三学期二期制の状況は。

②道徳教科化について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育委員会・担当部課長
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【 】2906 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

１２ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題 (１)子どもの貧困対策

①八街市の現状。

②解決の施策。

③学生服リユースの取り組み。

２．街の安心・安全 (１)防災教育

①八街市防災教育の取り組み。

②中学校での防災部設立。

(２)防災対策

①前年度防災訓練の状況。

②今年度防災訓練の内容。

③消防団員、機能別消防団員、女性団員の現状。

④学生消防団員、企業への支援。

答 弁 要 求 者 市 長・教育委員会・担当部課長
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【 】2906 一問一答

個人
山口 孝弘質問者氏名

１３

質 問 事 項 要 旨

１．住んで良かった街 (１)人口規模からみた公園総面積及び数について現状は。

八街にふさわしい公 (２)コミュニティー活動の場、災害時における避難場所、一日

園の整備 中遊んで憩いと家族の絆をつくることができる計画的な公

園整備についての考えは。

２．産業廃棄物不法投棄 (１)産業廃棄物不法投棄について八街市内の現状は。

問題 (２)滝台、山田台地先にある産業廃棄物不法投棄の経緯と今後

の対応については。

３．教育問題 (１)いい人材を確保するために、八街市立小中学校の教職員人

事異動について現状と課題は。

。(２)八街市立小中学校教職員の人事評価について現状と課題は

(３)八街市立小中学校教職員のハードワークについて現状と課

題は。

４．新たなイベントの創 (１)八街の魅力発信と活性化のため、小出監督との連携による

出 新たなイベントの創出についての考えは。

答 弁 要 求 者 市 長・教育委員会・担当部課長
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【 】2906 一問一答

個人
桜田 秀雄質問者氏名

１４

質 問 事 項 要 旨

１．八街駅南口問題 (１)防犯ボックスについて

①けやき伐採の経緯。

②防犯ボックスの運営について伺う。

(２)ふれあいバスについて

①乗務員詰所、待合室について伺う。

(３)ぼっちについて

①ぼっち移転の経緯。

②事業の総括について伺う。

２．農業問題 (１)太陽光発電事業について

①事業の現状認識。

②事業のメリット、デメリット。

③今後の対策及び条例等の整備について伺う。

(２)農業大学校について

①農業大学校の役割りと八街市の関わり。

②農業大学校との連携について伺う。

３．政務活動費 (１)事務費について

①通信運搬交通費の支払い履行について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・農業委員会・担当部課長
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【 】2906 一問一答

個人 日本共産党
質問者氏名

１５ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．平和問題 (１)「核兵器廃絶国際署名」について

①具体的な取り組みの推進は。

(２)子ども達の平和教育について

①被爆地への派遣事業を。

２．道路問題 (１)通学路の速度規制について

①最高速度３０キロ道路の推進を。

②交差点の安全対策を。

(２)安全対策について

①バイパス四区地先の交差点への安全対策を。

②市道文違２９号線(中央公園地先)の拡幅計画を。

③側溝ふたの安全対策はされているのか。

④市道にかかる樹木について。

(３)舗装について

①生活道路の舗装を

３．農業問題 (１)農業をどう発展させるのか

①大学と提携して特色ある農業政策は打ち出せるのか。

(２)安定した農業経営を

①所得補償・価格保障を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育委員会・担当部課長
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【 】2906 一問一答

個人 日本共産党
質問者氏名

１６ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．誰もが利用できる乗 (１)交通不便地域対策について

り合いタクシーに ①バス路線廃止地域への対応は。

(２)生活の足としてのタクシー運行を

①誰もが利用できる条件整備を。

②低料金で安心して利用できるタクシーに。

２．教育の充実を (１)小中学校教職員の勤務時間について

①勤務実態について。

②長時間労働の解消対策。

(２)学校施設整備について

①小中学校の施設整備計画を。

３．障がい者が安心して (１)千葉県手話言語等の普及促進に関する条例の具体化につい

住めるまちづくりを て

①各課の取り組みは。

②磁気ループの設置を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育委員会・担当部課長


